

Jual Furniture Jati Murah dari Wahyu Furniture..

CS Wahyu Furniture : Telp / SMS / WA 081325654061

Untuk update Produk Terkini silahkan cek Instagram Wahyu Furniture : https://www.instagram.com/wahyu_furniture_rsdk/



Berikut adalah pengenalan mengenai Furniture Jati Jepara di Semarang oleh Wahyu Furniture.

Wahyu Furniture adalah distributor dan supplier furniture jati dari tahunan jepara yang membuka Toko Meubel / Furniture di Semarang. Jika tempat tinggal anda berada di Semarang, anda bisa langsung berkunjung ke Toko Meubel WAHYU FURNITURE yang terletak di Jalan Raya Banaran- Sekaran Gunung Pati Sebelum Kampus UNNES dari arah Sampangan atau setelah Kampus AKBID ABDI HUSADA sedangkan gudang Wahyu Furniture ada di tahunan Bok Kuning Jepara.

Kenapa Wahyu Furniture memilih membuka toko di Gunung Pati yang notebennya adalah kelurahan yang relatif masih sepi? Setelah Wahyu Furniture amati dan Wahyu Furniture pertimbangkan ternyata banyak sekali perumahan yang dibangun di Gunung Pati. Tentunya dengan banyak perumahan yang dibangun maka akan banyak pula kebutuhan furniture yang diperlukan. Alhamdulillah dugaan Wahyu Furniture tidak salah, mulai dari penghuni perumahan Ayodya, perumahan Sekar Gading, Perumahan Puri Sartika, Perumahan Grand Village, dan Perumahan Sekar Gading sebagian telah memesan produk Wahyu Furniture .

Konsumen / pelanggan Wahyu Furniture yang bernama Mas Dudut yang tinggal di perumahan Ayodya no 9 mempercayakan kebutuhan furniture kepada Wahyu Furniture mulai dari kursi teras, kursi tamu, lemari 2 pintu, dipan dan SpringBed serta meja marmer bundar juga memesan dari produk Wahyu Furniture .

Dalam melayani pelanggan Wahyu Furniture berusaha menjaga kualitas dan mengupayakan yang terbaik. Tapi kesempurnaan hanyalah milik Allah semata, Wahyu Furniture juga pernah dikomplain pelanggan Wahyu Furniture yang bernama Bapak Suharyoko yang beralamat Plamongan Indah jalan Tulus no. 1428. Beliau membeli dari produk Wahyu Furniture berupa lemari buku 2 pintu dan kursi teras, setelah hampir setahun kursi teras yang diduduki kakinya pada goyang maka dengan cepat-cepat Wahyu Furniture ambil dan Wahyu Furniture perbaiki sepertibaru lagi, itulah bentuk tanggung jawab Wahyu Furniture dan garansi dari Wahyu Furniture . Nah kenapa anda tidak mencoba produk furniture dari Wahyu Furniture ? Insya Allah produk Wahyu Furniture lebih murah dan berkualitas dibandingkan dengan Toko besar langganan anda.

Anda juga bisa memesan semua kebutuhan Furniture anda lewat online atau jika anda mempunyai model sendiri bisa mengirimkan foto/gambar melalui mms ke no hp Wahyu Furniture (081325654061) atau bisa langsung bertemu saya Wahyu Budi Utomo di Ruang IBS (Instalasi Bedah Sentral) RS. Kariadi Semarang, karena saya masih tercatat sebagai PNS di RS. Kariadi Semarang.

Semua kebutuhan Furniture / Meubel dapat anda temukan di toko Wahyu Furniture atau anda dapat membuka catalog produk dari website Wahyu Furniture . Mulai dari kursi teras sampai dengan kitchen set. Banyak model teras dapat anda dapatkan mulai teras anggur, teras cantik, teras kartini, teras 2. Untuk memenuhi kebutuhan ruangan tamu anda Wahyu Furniture juga menyediakan banyak pilihan untuk ruang tamu anda yang minimalis anda dapat memilih salah satu produk Wahyu Furniture yaitu kursi tamu marmer Ayodya. Kursi tamu jati dengan sentuhan marmer untuk mejanya akan terkesan unik dan modern atau jika ruang tamu anda sedikit lumayan besar maka anda dapat memilih kursi tamu Romawi Apel atau Romawi Mesir dan bisa juga dengan Kartini Jambu. Karena akan terkesan cantik dan anggun.

Untuk kenyamanan tidur anda Wahyu Furniture juga menyediakan SpringBed dan dipan-dipan dari bahan kayu jati. Dipan-dipan dengan ukuran no. 1 (180×200 cm), no. 2 (160×200 cm) no. 3 (120×200 cm) atau ukuran yang dapat menyesuaikan kamar pribadi anda dapat anda pesan. Wahyu Furniture juga menyediakan lemari pintu 2, pintu 3 atau 4 untuk tempat pakaian anda. Buffet tv dan sketsel banyak pilihan di catalog website Wahyu Furniture , untuk meja makan banyak sekali model yang Wahyu Furniture punya yang bisa menyesuaikan ruang makan

anda. Adapun pilihannya adalah meja makan bundar dari kayu atau dari marmer berbentuk persegi panjang dengan 4 kursi sampai dengan 6 kursi.

Toko Wahyu Furniture yang berada di Jalan Banaran – Sekaran Gunung Pati yang hanya berukuran 9×7 m² tentunya stok Wahyu Furniture hanya terbatas sedangkan barang-barang model meubel Wahyu Furniture yang belum finishing masih banyak di gudang tahunan jepara. Anda juga dapat membuka catalog produk Wahyu Furniture di website yang allamdulillah telah 90% terjual. Pada saat kita mengirim barang ke pelanggan, Wahyu Furniture ambil gambar untuk Wahyu Furniture dokumentasikan dan Wahyu Furniture pajang di produk katalog website Wahyu Furniture .

“Sejak kami membuka Website di internet pada bulan Oktober 2011 sampai dengan bulan April 2012 telah ribuan orang yang mengunjungi website kami. Puluhan bahkan ratusan produk kami telah terjual, kami juga melayani pengiriman di luar Kota Semarang. Pelanggan kami juga ada di Kota Solo, Pekalongan bahkan juga dari Jakarta, karena kami juga melayani penjualan melalui online. Baru-baru ini kami juga mengirim barang ke pekalongan setelah beliau melihat website kami, yaitu Ibu Dini yang berada di alamat Perumahan Bina griya Blok A Jalan kayu Manis no. 7 Pekalongan. Beliau membeli 1 set meja kursitamu, buffet Tv, almari Buku 2 Pintu, bangko dan Kursi. Dengan total Pembelian sejumlah Rp. 10.200.000,- Alhamdulillah beliau menerima dan tidak ada komplain.”